

Staatskanzlei*Information*

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung**Neuer Kantonsratspräsident glanzvoll gewählt**

Solothurn, 13. Dezember 2017 – Urs Ackermann (CVP, Balsthal) ist Kantonsratspräsident 2018. Der Rat wählte ihn heute Morgen zum höchsten Solothurner des nächsten Jahres. 1. Vizepräsidentin ist Verena Meyer (FDP, Mühledorf), 2. Vizepräsident Daniel Urech (Grüne, Dornach).

Urs Ackermann (CVP, Balsthal) ist seit 2013 im Solothurner Kantonsrat aktiv, aktuell als Mitglied der Justizkommission und der Interparlamentarischen Konferenz der Nordwestschweiz (IPK). Urs Ackermann ist 53 Jahre alt und arbeitet als Stv. Kantonschemiker des Kantons Bern.

Der Kantonsrat wählte ihn heute einstimmig mit 96 Stimmen zu seinem Präsidenten 2018. Er übernimmt die Nachfolge von Urs Huber (SP, Obergösgen).

Als 1. Vizepräsidentin wurde Verena Meyer (FDP, Mühledorf) mit 93 Stimmen gewählt. Erstmals in der Geschichte des Solothurner Kantonsrates sind auch die Grünen im Ratspräsidium vertreten. Daniel Urech (Grüne, Dornach) erhielt als 2. Vizepräsident 80 Stimmen.